



BMW Motorrad Motorsport en action en Thaïlande et en Afrique du Sud.

Sylvain Barrier de nouveau dans les points à l'occasion des débuts du WSBK en Thaïlande – Trois podiums pour la BMW S 1000 RR lors de la manche d'ouverture du championnat d'Afrique du sud – Le BMW Motorrad Race Trophy 2015 compte déjà 25 participants.

Munich, le 24 mars 2015. La saison 2015 gagne en intensité: le week-end dernier, BMW Motorrad Motorsport était en action en Thaïlande et en Afrique du sud. Le Championnat du Monde FIM de Superbike (WSBK) faisait ses débuts en Thaïlande sur le "Chang International Circuit" à Buriram. Dans le même temps, le "Phakisa International Raceway" de Welkom (ZA) accueillait le Super-GP Champions Trophy (SAM), manche d'ouverture de la saison 2015 du championnat moto d'Afrique du Sud, dans lequel la nouvelle BMW S 1000 RR s'est adjugé trois places sur le podium. Ce week-end marque le début du Championnat de France de Superbike (FSBK) au Mans (FR). Alors que la saison vient de débuter, le BMW Motorrad Race Trophy 2015 suscite un vif intérêt: les 25 premiers candidats se sont déjà inscrits pour la deuxième édition de cette compétition unique.

Championnat du Monde FIM de Superbike à Buriram.

Quatre semaines après la manche d'ouverture à Phillip Island (AU), le deuxième round du Championnat du Monde FIM de Superbike 2015 (WSBK) qui s'est déroulé le week-end dernier a été l'occasion d'une première pour la série: le Championnat du Monde de Superbike visitait la Thaïlande pour la première fois. Situé dans le nord-est du pays, le "Chang International Circuit" de Buriram était le théâtre de la première course du WSBK en Thaïlande. Quatre BMW S 1000 RR étaient engagées, sous l'oeil attentif des experts de BMW Motorrad Motorsport. Nouveau et inconnu, le circuit n'était pas le seul défi à relever pour les équipes et les pilotes. La vie des protagonistes était rendue particulièrement difficile par le climat, caractérisé par la chaleur, l'humidité et des averses tropicales.

Sociétaire du team BMW Motorrad Italia SBK, Sylvain Barrier (FR) a augmenté son pactole de points dans les deux courses au guidon de sa BMW S 1000 RR. Il a terminé 14^e dans la première course et 13^e dans la seconde. Membre du BMW Racing Team Toth, Imre Toth (HU) s'est adjugé deux 18^{es} places. Son compagnon d'écurie, Gabor Rizmayer (HU) n'est toujours pas en mesure de reprendre la compétition après s'être cassé le poignet lors de la manche inaugurale à Phillip Island. En Thaïlande, il était remplacé par Ireneusz Sikora (PL), qui s'est classé 19^e dans les deux courses. Le quatrième pilote de BMW du plateau était la vedette locale Chanon Chumjai, le Thaïlandais bénéficiant d'une invitation pour piloter la RR engagée par le RAC Oil Racing Team. Il n'a pas terminé la première course mais a franchi la ligne d'arrivée de la seconde en 20^e position.

Le Championnat du Monde de Superbike entame sa tournée européenne en Espagne avec la troisième manche de la saison à Motorland Aragón (12 avril) dans trois semaines. La Coupe FIM Superstock 1000 (WSTK) 2015 y figurera également au programme.

SuperGP Champions Trophy d'Afrique du Sud à Welkom.

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com





La course au titre est lancée dans le championnat moto d'Afrique du Sud, le Super-GP Champions Trophy (SAM): le "Phakisa International Raceway" de Welkom (ZA) accueillait la manche d'ouverture le week-end dernier. En Afrique du Sud, les spécialistes de BMW Motorrad Motorsport étaient également présents sur place afin d'aider leurs clients à préparer la nouvelle BMW S 1000 RR pour la course. Leurs efforts ont été largement couronnés de succès – la saison démarre avec trois podiums pour la RR dans la catégorie reine, celle des Super-GP.

Dans la première des deux courses, la deuxième et la troisième place sont revenues à des pilotes de BMW. Nicholas Kershaw (ZA) a terminé deuxième avec la BMW S 1000 RR de Tsunami Beach Bar. Lance Isaacs (ZA / Black Swan Racing Team), l'un des pilotes les mieux placés dans le BMW Motorrad Race Trophy 2014, a achevé la première course en troisième position, juste derrière Kershaw. Dans la seconde course, Isaacs a terminé sur la deuxième marche du podium avec sa RR, tandis que Kershaw se classait quatrième.

BMW Motorrad Race Trophy 2015.

Dans la plupart des championnats nationaux et internationaux, la saison 2015 vient à peine de commencer. Pourtant, le BMW Motorrad Race Trophy 2015 suscite déjà un vif intérêt. A ce jour, pas moins de 25 pilotes privés de BMW Motorrad engagés dans sept championnats différents se sont inscrits pour la deuxième édition de cette compétition unique – de nombreux autres sont appelés à les rejoindre dans les semaines et les mois qui viennent. Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 30 juin 2015.

Vous trouverez des informations supplémentaires sur le BMW Motorrad Race Trophy 2015, ainsi que le règlement et le formulaire d'inscription, sur le site Internet de BMW Motorrad Motorsport:

www.bmw-motorrad-motorsport.com

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com

